

## Le travail et l'engagement collectifs salués



À Chisà, lors de la remise du label pour le Travu, qui s'est déroulée en présence des maires des communes concernées par le fleuve et du président du parc régional de Corse, la population s'est associée à l'événement.

À Chisà, la cérémonie de remise du label s'est déroulée dans le nouvel espace Fiori di lumi, en présence des maires des cinq communes concernées par la vie du Travu - François-Marie Dominici (Zicavo), Jean Jacques Ciccolini (Cozzano), Jean-Baptiste Paoli (Solaro), François Tiberi (Ventiseri) et Michel Galinier (Chisà) -, du président du Parc naturel régional de Corse, Jacques Costa, de son directeur José Filippi, du président du fonds de conservation des rivières sauvages, Martin Arnoult.

Bien sûr, il y a eu des discours. Mais, chose assez rare pour être soulignée, personne n'a tiré la couverture à soi. Au contraire, chaque intervenant a salué le travail

de ses collaborateurs et loué l'engagement collectif.

Il y avait une certaine fierté dans chacune des déclarations. Mais, là encore, on ne sentait aucune trace de vanité, d'autosatisfaction, de péché d'orgueil. Tous ceux qui se sont exprimés ont fait référence aux populations qui vivent à proximité de ces rivières sauvages. Avec une mention particulière pour ceux qui les ont précédés et qui ont laissé ce patrimoine en si bon état de conservation. Tous ont aussi insisté sur l'impérieuse nécessité de préserver cet héritage. Les mots de devoir, de respect et aussi de vigilance sont ceux qui sont revenus le plus souvent dans les propos des acteurs qui ont œuvré ensemble pour l'obtention de ce label.

